

Adventsmelodien im Altersheim

Berneck Am Samstag, 25. November, machten die Musikschülerinnen und Musikschüler von Akkordeon- und Schwyzerörgeli-Lehrerin Priska Seitz den Bewohnern des Altersheims Berneck eine grosse musikalische Freude.

Mit lieblichen Adventsklängen und lüpfigen Volksmusikstücken verwöhnten die Schülerinnen und Schüler der Musikschulen Ober- und Unterrheintal sowie Appenzeller Vorderland das zahlreiche Publikum. Die Jüngste der

Jungmusikanten war gerade mal sechs Jahre alt und besucht noch den Kindergarten.

Mit strahlenden Augen verlangten die Pensionäre mehrere Zugaben von der jungen Musikantentruppe. (pd)



Mit lieblichen Adventsklängen und lüpfigen Volksmusikstücken verwöhnten die Schülerinnen und Schüler der Musikschulen das Publikum.

Bild: pd